

Grins und Grinsesgrins

Poch, poch! Wir sind uns gut, wir bleiben uns drei, vier und vier, wir glauben an das Unmögliche und wir steuern den Eisberg an, an dem sich Titanic aufgeilen wird, sobald wir nur draufsitzen, draufliegen, draufgehen. Denken wir uns Beispiele aus, warum uns das gefällt, oder spekulieren wir an der Trottelbörse?

Wenn meine Mutter 13 vor Christus, oder 666 vor Mohammed eine Sekunde zur Seite gelegt hätte, dann wäre der Bierbauch meines Onkels Knallfranz heute 3 x größer als der Erdumfang und ich würde mir eine Wiege aus Bergkristall für meine Ungeborenen leisten können. Woher also, oder besser wozu der ganze Reichtum?

Die neueste Philosophie für Schwachsinnige – extra gesponsert vom Innenministerium der chinesischen Provinz Deutsch-Arabien – besagt: „Setz dir die richtige Brille falsch herum auf und du wirst, deiner Sehschwäche wegen, glücklich werden“. Das wiederum wusste schon Kaiser Brimbوريوس der Komische, der noch gar nicht geboren worden ist, obwohl seine Gesetze heute schon unan- und ständig befolgt werden.

Machen wir also einen Kurs! „Immer auf Kurs bleiben!“, das fordert ja auch das Propaganda-Dezernat von den Drogensüchtigen der Werbungsindustrie. Und die vielen Vielen lächeln unverräterisch, solange ihnen keiner an den ramponierten Karren fährt, damit der Mist immer der alte bleibt und sich keiner schmerzhaft Gedanken eingestehen muss.

Die Dinge sind einfach nicht mehr wie sind, sondern wie sie interpretiert werden wollen, müssen, oder ihr könnt mich mal! Jedermanns Schulden zu begleichen schadet keinen Leichen, die zwar noch irgendwie zombiehaft am Leben sind, aber längst weggeplant wurden. Aber das unterliegt ebenfalls der Schweigepflicht!

Neuesten „Wissenschaftssendungen“ zufolge ist es ausdrücklich erlaubt sich zu beruhigen! „Schla- Schla- Schlaftabletten!“ skandieren die Willigsten unter den Willigen auf den Straßen, während Ordnungshilfsmächte die Polizei zu ersetzen beginnen – und alles im Sinne der Menschenrechte...das soll man wenigstens glauben.

Tja, was früher einfach nur Denken war (wir erinnern uns an die Erfinder der Tretmühle, des Schleimbeutels und der Laborratte) ist heute das Glauben, wir erinnern uns an Friedenspopulisten, Moral-A, B und C- Postel und zwar überall auf der Welt und sämtlichen Paralleluniversen. Ein Entkommen ist unmöglich!

Lachen ist gesund! Mit Lachen und mit Mitlachen zaubern wir alle unsere Probleme in einen Zustand des Nievorhandengewesenseins, wie auch das Kabarett neuerdings Unlogik zu beweisen angehalten ist, da ihm sonst unkonventionelle Strafen vorbehalten geblieben werden müssen – aber das macht nichts...es merkt eh keiner!

Merken oder nicht(s) merken, das steht außer Frage! Wichtiger ist, daß gescheit(elt)e Affen aus hochmodernen Limousinen steigen und froh verkünden, daß sie der wichtigste Teil innovativer Techniken seien. Und von den Titelseiten der Boulevardpresse lächelt nichts als der schwarze Tod. Lächeln wir doch freundlich zurück!

Zahlen wir doch einfach 10 000 Jahre nach unserem Verschwinden von der Erde einen Liebesbrief an den Satan ein und verlangen wir rückwirkend so viel Zinsen dafür, daß heute kein Auge trocken bleibt. Dann geht es uns auf einmal suppergutt, dann fliegen alle unsere Entchen hoooch, dann gehen die Schwänzchen in die Höh' und die Köpfchen kommen nicht mehr aus dem

Treibsand einer verlorenen Epoche heraus...poch, poch!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)